

Soy periodista, bilingüe de alemán y hablo también inglés y francés. MBA y Máster en Big Data y Business Intelligence, además de Máster en Marketing Digital y E-Commerce. Presenté y dirigí el magacín de actualidad radiofónico “Ya es Domingo” en Radio Inter (2013-2017). Actualmente presento y dirijo el programa radiofónico de crónica negra “Martes Negro” en Radio Libertad.

Estoy en excedencia forzosa del diario “La Razón”, donde soy responsable de su comunidad en Internet y miembro del Comité de Dirección Digital.

Coautora de “La Tentación Totalitaria” (Almuzara, 2021) y “Contra la Socialdemocracia” (Deusto, 2017), he publicado cientos de columnas en medios como Vozpópuli, Libertad Digital, Diario Siglo XXI, Es Diario, El Debate, Crónica Libre o La Razón.

Ha impartido numerosas charlas, conferencias y seminarios.

He sido diputada de la Asamblea de Madrid entre los años 2019 y 2023.